

Latinoamérica presente en propuestas para Oscar de habla no inglesa



La Habana, 12 oct (RHC) La Academia de Hollywood, de Estados Unidos informó este miércoles que 85 países, entre ellos varios latinoamericanos, presentaron las propuestas que compiten por una nominación al Oscar a la mejor película de habla NO inglesa.

El filme cubano “El acompañante” del realizador cubano Pavel Giroud, compite por la nación caribeña en esa categoría.

Entre las diversas cintas de países latinoamericanos concursan la mexicana “Desierto”, de Jonás Cuarón y “Videofilia y otros síndromes virales” del director peruano Juan Molero.

Mientras que por Suramérica lo hacen la venezolana “Desde allá”, de Lorenzo Vigas, la argentina "El ciudadano ilustre"; de Mariano Cohn y “Neruda” del realizador chileno Pablo Larraín, entre otras propuestas.

Por su parte, el reconocido cineasta español Pedro Almodóvar, espera obtener con su último filme “Julieta”, su tercer Oscar en esa categoría.

El próximo 24 de enero la Academia de Hollywood publicará las nominaciones oficiales a los Oscar, entre ellas las cinco películas que competirán por la estatuilla al mejor film de habla no inglesa.

Este año, el Oscar de habla no inglesa cumple seis décadas desde su introducción, en 1956. Para celebrarlo, la Academia ha creado una lista con los videos de los discursos de aceptación y una galería de pósters de las películas ganadoras. En la pasada edición, el Oscar fue para la húngara "El hijo de Saúl", de László Nemes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/108425-latinoamerica-presente-en-propuestas-para-oscar-de-habla-no-inglesa>



Radio Habana Cuba